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Von Risiken zu Ressourcen bei Demenz und Depression im Alter
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Zusammenfassung

        
Im Fallbericht werden die Vorteile multiprofessioneller Kooperation von BehandlerInnen bei der gerontopsychiatrischen Arbeit in einer Psychiatrischen Institutsambulanz (PIA) dargestellt. Psychologin und Psychiater arbeiten parallel auch stationär fallverantwortlich und können auf die dortige Behandlungsexpertise zurückgreifen. So gelingt eine abgestufte Versorgung einer an Demenz erkrankten Frau und ihres parallel an rezidivierenden Depressionen erkrankten Ehemanns. Interdependenzen der Symptomatik beider Erkrankungen verlangen eine enge Koordination.

      

        
Abstract

        
This case report provides insight into advantages of multiprofessional cooperation in the context of psychogeriatric treatment in a psychiatric outpatient department. Psychologist and psychiatrist also work as members of inpatient treatment teams und can thus resort to their intense expertise in treatment. Thus, a stepped treatment of a dementia patient and her husband suffering recidivating depression can be provided. Interdependences of the symptoms of both diseases require a close cooperation.
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